

Liebe Mitglieder des Fördervereins,
liebe Eltern,
liebe Lehrerinnen und Lehrer,



der Vorstand des Fördervereins möchte sich auf diesem Weg ganz herzlich für Ihre/Eure Unterstützung im zu Ende gehenden Jahr 2023 bedanken. Durch Ihre/Eure Beiträge und Spenden konnten wir auch dieses Jahr einige kleine Projekte realisieren. Für die Bibliothek wurde ein Flüstersofa angeschafft. Und im Schulgarten haben Schüler und Schülerinnen der Klasse 4c Obstbäume gepflanzt.



Im nächsten Jahr möchten wir den Schülerinnen und Schülern ihren Wunsch nach Fußballtoren für den Schulhof erfüllen. Hierzu haben wir Anfang Dezember eine Crowdfunding-Aktion gestartet und konnten seitdem bereits 2.515 Euro (Stand 18.12., 13.00 Uhr) einsammeln. Vielen Dank an alle bisherigen Unterstützer. Noch fehlen uns rund 1.000 Euro. Spenden sind über den folgenden Link möglich:

<https://www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/fussballtore-fuer-den-schulhof>

Damit wir unsere Arbeit auch in den kommenden Jahren erfolgreich fortsetzen können, benötigen wir mehr Mitglieder. Unseren Flyer mit Infos zum Förderverein sowie den Mitgliedsantrag finden Sie/findet Ihr anbei.

Wir wünschen allen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und für das kommende Jahr alles Gute.

Es grüßen ganz herzlich

Christine Henke, Ines Lemke, Karolin Menz und Juliane Laskowsky